MEDINA DEL CAMPO

Domingo, 27 de Diciembre de 1959

ANO I NUMERO 47

REDACCION Y ADMINIS-TRACION: Gamazo, núm. 1 Teléfono 582

Depósito legal. S. 4 - 1959 Suscripción trimestral: 25 ptas,

Golpes de aldaba

"_y paz en la tierra a los hombres de buena voluntad", Este es el mensaje divino que la Santa iglesia nos hace re-cordar a todos los cristianos e eslos dias de Navidad, Paz de espiritu; paz en la

cional, no encontraria hueco donde aposentar su s reales, porque la paz imperaria sobre la tierra. El precepto evangé-lico "Amaos los unos a los otros...", estaria cumplido, plástima grande es que con



conciencia. Esta paz sólo se consigue con la satisfacción del deber cumpildo y conse-guido esto nos viene por aña-didura la paz material; el or-den; la alegria del vivir, la caíva, la tranquilidad, el opinimo cosas tudas que pa-recen barridas de la superficie terrestre en donde campean por doquier la desconfianza, el temor, el pánico... Los seres humanos no goza

mos de la vida: todos vivimos en constante alarma: la des-confianza del mañana nos trae a todos de cabeza. Por qué esto si el deseo del Altisimo que impere la paz entre los hombres?

Dios puso una condición: "Buena voluntad". Este es el

guid.

Inutij es que busquemos la pazi que andemos a la caza, pazi que andemos a la caza, de ella si no vamos armados de buena voluntad; cualidad moral que solo poseen los buenos, y como en la tierra, a pesar de su enorme población, son los buenos un número tan enviguo, de ahi que no se encuentre lo que con tanto afan se busca por doquier.

Transcurre abora una epoca del año en la que parece andamos lodos en pugliato haclendo alarde de buena voluntad,

tad.

Felicitamos a familiares y amistades; les deseamos feliz laño Nuevo; nos preocupamos por su bienestar y prospertidad y hasta socorremos al necestado en estos dias de euforia: todos queremos mutuamente que la hermandad impere; que la hermandad impere; que en todos los hogares haya alegria y que el aleto de la paloma reemplace al del cuerno.

ro no hemos terminado de depositar en el papel nues-tros sentimientos, los introducidos en el buzón y., aqui-acabó todo; hasta otro año que reanudemos la misma ru-tina. [Adlós nuestros buenos entimientos!

dentimientosi

Que otra cosa seria del mundo si lodos los dias estuviese muestro animo en las mismas disposiciones que lo esta en el momento de llenar la tarjetas de felicitación!

La esolatria, diosa universia, se veria sin adoradores y su nombre estaria reemplazado por el de hermandad. El esojamo, ya individual o na-

lo efimera que es la vida de los seres humanos, no empleemos su corta duración más que en acibarárnosla!

Toda nuestra preocupación es exigir el cumplimiento del deber en los que nos rodean; icomo si nosotros no tuviése-mos esos mismos deberes que mos esos inismos deberes que cumplár! La egolatria nos cie-ga, sólo tenemos ojos para ver y fiscalizar a nuestros seme-jantes; como si estos cerecie-sen de esos mismos organos y del derecho de fiscalizarnos a su vez su vez.

Menos egolatria y más hermandad. Tengamos presente que los preceptos divinos y las leyes humanas son universales: abarcan a todos los humanos y todos estamos obligados a cumplirias a pesar de lo que piense el egolatra; con el no reza ninguna ley ni precepto. Es la suma perfección, aunque en el concepto general haya que cogerte con pinzas. No sé cuántos Quijotes deambularán por esos mundos de Dios; lo que si se puede afirmar es que los Sanchos forman legiones y... iclaro...! Así no hay forma...

MARIANO

arta abierta al

Mi respetado e incógnito, aunque facilmente localizable, amigo: Leo su reportaje o crónica p u b l icada recientemente en el Boletin de Milltantes de la J. O. C. ("Juventud Obrera") editado en Madrid, Me permito llamarle amigo; estoy seguro que acepta y no rehuirá mi modesta amistad. Siento hacia usted sincera simpatía porque le observo un juvenil e impetioso servo un juvenil e impetuoso celo de apostolado y una deci-dida llamada vocacional hacia lo social.

Los misioneros y hasta los santos han sido y son hombres frecuentemente optimistas y joviales con sentido de humor, que saben poner el dedo en la llaga aunque duela, y ver la cara abuena de las cosas, ver la cara abuena de las cosas, v esta actitud amable es pre-cisamente factor esencial en la efectividad de su labor. Fray Bartolomé de la Casas, no creo que nadie me pida cuentas de esta opinión pare-ce que en su fogoso celo apos-felito fue dade a ver explositólico fue dado a ver exclusi-vamente la llaga y a generali-zar la particularidad observagan a su cuenta una conside-rable proporción de la leyenda negra española.

Su articulo, referido exclu-sivamente a Medina del Cam-po, es totalmente admonitorio y negro, sin el menor resquicio para colar el más levisimo ric-tus de los músculos facial-risorios; no se lo censuro ni tengo derecho a hacerlo; tam-poco es un medinense dolido, como pudiera pensarse, quien se lo comenta; no soy de Me-dina, aunque, naturalmente, no me desdoria serlo.

No està mal, mi fustigante amigo, pero si su dedicación enfoca únicamente el relato enfoca únicamente el relato triste y taciturno consumirá estérilmente su existencia plañendo en el muro de las lamentaciones. Yo mismo, a pesar de mi falta de aptitud, podria a cualquier hora escribirle cosas más negras, cromáticamente azabachescas, y no sólo con referencia a Medina del Campo, sino de cualquier lugar o situación donde cuecen garbanzos.

cen garbanzos. Ignoro qué signficación le

dará usted a la nalabra subur-bio; si lo emplea en acepción nevorativa, aludiendo a situa-ciones de habitabilidad infrahumana, o al menos inacep-tables, o con un sentido únicamente de ubicación topo-gráfica. Si lo primero, yo creo que en Medina todos vivimos en suburbio: habrá excepcio-nes desde luego; al menos si tenemos en cuenta el confort y comodidad hogareña que y comodicad nogarena que todos deseariamos distrutar, en una época en que, con submarinos atómicos y proyectos de aeronaves especiales, no parecen descomedidas es ta a aspiraciones. Si lo segundo o circundamiento de los núcleos proposes por se para inventado. circundamiento de los núcleos urbanos, no se han inventado aún ciudades sin periferia y no es posible que todos vivamos en el cogollo a no ser que se sitúe la Torre de Madrid en medio de la Plaza, como no es posible, por ejemplo, que los dos millones de habitantes de Madrid se ubiquen en la Puerta del Sol y sus aledaños. De todas formas, aun en el corazón del Sol y sus aledaños. De todas formas, aun en el corazón
del casco urbano de construcción antigua o antiquisima, es probable se den motivos de mayor incomodidad
que en construcciones; recientes por la periteria.

Recientemente he leido, no
recuerda dónde ni musdo re-

recuerdo dónde, ni puedo re-latário con literal fidelidad, cómo un periodista norteame-ricano, con la especial delectación con que a veces gracias a Dios, desde el exterior se ocupan en denigrarnos (lo fa-mentable seria no se ocupa-sen ni para bien ni bara mal), recopió una serie de documen-tos fotográficos obteni do, sis-temáticamente en electios istemáticamente en elegidos lugares y circunstancias, publi-cándolos en un periódico co-mo exponente de España y su

(Continua en cuarta plana),

Con propias luerzas

Es halagadora la campaña, lo mismo municipal que parlo mismo municipal que particular, desarrollada en la
prensa en pro de la Industrialización de Medina, Elogiamos
y alentamos estos anhelos, deseando su realización, aumque
encontramos un poco vanas
esas esperanzas basadas en
nuestra historia y en la situación geográfica de la villa, ya
que nos parecen iguales a la
del agricultor, que basado en
la fortaleza de sus feraces tierras, esperaba confiado en ver
nacer los surcos sin haber derramado previamente la semiamado previamente la semi-

No podemos basarnos en nuestra historia, ya que son hechos pasados, propios para literatura o para bellos ro-mances. Nuestro restaurado castillo no deja de ser un solo

y aisiado monumento nacio-nal, que por su soledad lo de-jan casi olvidado en las rutas del turismo. Nos falta el conjunto de otras ciudades que han sabido conservar, quizás con menos antecedentes históricos, restos y trozos de su pa-sado para ofrecer hoy día una variedad o surtido al turismo internacional. Quedamos des-cartados, pues, en esa fuente de ingresos desencadenados

(Pasa a 5. pág.)

Cena homenaje al Profesor de Patología General medinense, doctor don Ramón Velasco Alonso, con numerosisima concurrencia de médicos y amigos (Amplio información en NOTICIAS

DESDE PORTUGAL Mucho... en muy poco

Sentado en la tan tradicional camilla española, al suave y agradable calor del brasero, recline la cabeza para atras, cerré los ojos y perdi la no-ción del tiempo.

Me sentia cansado, pero también feliz. Y casi soñé, si es que aquello se puede llamar sueño.

Vi pasar frente a mi mil obyt pasar frente a mi mi ob-jetos que no pude identificar, con multicolores banderas en las que se podia leer: ENHO-RABUENA.

Oi la misma palabra s or la misma palaora susu-rrada oor la lluvia y repetida como un eco por montes, va-lles, tierra y cielo. Y mi espan-to aumentó cuando vi aproxi-marse un inocente pajarillo que traía en el pico uma tar-jeta donde apenas venía es-

jeta donde apenas venia es-crito LA VOZ DE MEDINA. En este momento abri los ojos y me di cuenta de que

había soñado, y lo que es más curioso, hasta en aquellos momentos no me dejó de precupar la idea fija que hace días estaba dentro de mi.

Había pensado escribir algo maravilloso, permitaseme la inmodestia, para ofrecerlo como regalo de Año Nuevo a mi querido semanario. Pero el hombre propone y Dios dispone, y varias preocupaciones hombre propone y Dios dispone, y varias preocupaciones
surgieron no dejándome satisfacer aquel deseo tan profundo. Pero, entretanto, no podia
quedar insensible a uma fecha
tan significativa, me acordé de
tomar nota de este pequeño
episodio pasado conmigo en
aquel atardecer frio y Iluvioso.
Y a las voces de aquel suefio, junto ahora la mía: EN-

ahora la mia: EN-ENA, VOZ DE ME-larga vida llena de no, junto ahor HORABUENA, DINA, y larga éxitos y prosper

Archivo Grupo de viviendas de la calle Nueva del Chartel
Archivo Fundación Museo de las Ferias

ESTAMPAS DE LA VILL

MEDINA DE HOY





Información Local



TEMAS Números y nombres SANT

Creemos que es un problema sencillo, pero al mismo tiempo importante, que necesita una urgente solución y que se re-fiere a la numeración de las casas, sobre todo en las calles más alejadas del centro (Bo-rrio de La Mota, Simbombilla,

Camisa Plata

Nueva del Cuartel, Puerta del Sol), pues en realidad existe un verdadero desbarajuste en lo que respecta a este punto Pero no solamente es en lo que se refiere a la numeración, sino inclusive a los nombres de las calles. Citemos el siguien ejemplo: La calle Nueva del Cuartel

La calle Nueva del Guartel comienza en la desembocadura de la Avenida de Lope de Vo-ga y de Angel Molina, Al Ile-gar al callejón de las casas del señor Aragón (gran bloque

Anuncios por palabras

VENDO moto «Lambreta», buen uso, motor completa-mente nuevo, pocos kilómetros. Precio económico. Razón: en esta administración:

PISO LIBRE se vende, casa con local negocio. Avenida Portugal, 60. José Rodríguez

SE OFRECE CHOFER, car-net primera, Marqués de la Ensenada, 12.

NECESITAMOS señorita pa-ra coger puntos de medias. El Danubio.

de casas), sigue llamándose con el mismo nombre Al fin y al cabo esto no es problema, pues pueden poner en las Si-fias de los que alli viven «Cafias de los que alli viven «Ca-llejón Casas Aragón de Calla Nueva del Cuartel, Un polo extenso el texto, pero extenso el texto, pero vele
Otros vecinos a este callejón
le denominan Travesia de
Troncoso. No sabemos por qué,
pero creemos que se basan en
que es paralela a la calle de
Troncoso. Si seguimos la ezlle Nueva del Cuartel directamente nos encontramos en-

Camisa Plata perfecta

frente con un bloque de casas obreras, a lo que los vecinos le han bautizado con el nombre de Puerta del Sol, petro es que la puerta del Sol tiene nada menos que cuatro o cinco calles, sin numeración, constituyendo un verdadero lio para dar con la vivienda de una determinada persona; y otros vecinos a estas mimas calles las siguen deceminando con el nombre de Nueva del Cuartel.

tel.

Por otro lado, si arrancamos desde el referido punto de casas del señor Aragón, pero no continuamos en limea recta, sino que pasada la bocacalla de Troncoso penetramos por otra calle paralela a ésta, vemos una que los vecinos la siguen denominando Calle Nueva del Cuartel, error compieto, ya que al otra extremo de la misma se denomina calle de Magdalena o de Marconi, pero que a partir de una casa, o mejor dicho de una finca (la de don Mariano Fernández Mo-

lón), los vecinos han hecho desaparecer el nombre de Magdalema o de Marconi para daria el de Nueva del Cuardel.

Creemos que con todo lo explicado el lector se dará cuenta perfecta de lo dificil que resulta encontrar a un vecino en la Calle Nueva del Cuartel, la cual comienza al pie de las gasolineras, en su desembocadura en la carretera de Madrid y termina más allá del Cuartel del 47 Regimiento de Artillería por un lado, y por otro, en la carretera del Balmeario, passando por el callejón referido en líneas antariores.

Otro tante ocurre con el Barrio de la Mota, a la calle de San Antolin, a la de San Fernando.

Camisa Plata distingue

Nombres estes últimos que, viendo la necesidad de establecer diferencias, otros vecinos, con más sentido común, les han bautizado ellos mismos, e incluso en algunas calles han colocado sus placas, pero que verían con agradique las autoridades competentes mejoraran esta labor iniciada por el pueblo.

Al principio de estas lineas

Al principio de estas lineas decia que era un problema

Elegancia CAMISA PLATA

sencillo, pero al mismo tiempo importante, de gastarse poco dinero, pero de gran interés. Pónganse números en las cales y el cartero, el barrendero, el médico, el practicante, el vecino, Medina entera se lo agradecerán a sus autoricades. cino, Medina entera se lo agradecerán a sus autoridades y LA VOZ DE MEDINA insertară en sus columnas otra obra realizada por nuestro Ex-celentisimo Ayuntamiento.

EL MEDINENSE

Lea usted

LA VOZ DE MEDINA

DICIEMBRE

27, domingo. — San Juan, apóstol y evangelista.
28, lunes.—Los Santos Inocentes, mártires.
29, martes. — Santo Tomás Cantuariense, obispo.
30, miercoles. — La Traslación de Santiago, apóstol.
31, jueves. — San Silvestre, papa y confesor.

ENERO

1, viernes. - La Circuncisión

del Señor. 2, sábado. — San Siridión, obispo y mártir.

Cada semana un santo

San Juan, apóstol y evange-gelista (Su fiesta el 27 de di-ciembre).

ciembre).

San Juan fué el más joven de los apóstoles y el preferido de Jesús a causa de su pureza. Fué el único apóstol que mereció descansar la cabeza sobre el pecho del Salvador en la última Cena, y el único que le siguló hasta el Calvario, fidelidad que Jesús premió encomendándole lo que más apreciaba: su Madre.

Es el apóstol que prolongó por más años su existencia en este mundo. Condenado a ser sumergido en acette hirviendo,

sumergido en aceite hirviendo.

en la persecución del Domiciano, salió ileso y más joven milagrosamente que antes. Deslagrosamente que al la las de
Patmos, escribio el Apocalpsis. Se conservan también de la cartas suyas y el Evangello de
su nombre, que forman para
de los escritos sagrados de
Nuevo Testamento.

Es el apóstol de la cardad de
Siendo viejectito no deiasa de
repetir a sus discipulos: "Hiomios, amaos los unos a les
otros; es el mandamiento del
Señor, y si se cumple, baste".

De su Evangelio, dice san
Agustin: "Casi todo en él habia de la cardade".

Ha sido el Evangelio más
combatido por ios herejes perque en él se prueba claramente la divinidad de Jesucristo
mue ellos rechazan.

Servicios de urgencia

Parmacia de guardia en la semama del 27 al 2 de enero-Licenciado don Mariano Ra-pérez, Plaza Mayor, 40 Médico de guardia del Seguro de Enfermedad, durata mes: Don Luis Miguel Die. Cifuentes, Onésimo Redondo, número 1.

con agradecido acento

desea a sus lectores y anunciantes un venturoso año 1960

GAS BUTANO

El combustible más fuerte y también más econômico. No es téris Solicite usted cupo de GAS BUTANO en

Almacenes LA VALENCIANA

Distribuidores para los partidos de Medina, Olmedo y Nava del Res COCINAS, ESTUFAS y CALENTADORES DE AGUA A GAS BUTANO



PRIMER ANIVERSARIO

de la señora

D.ª Rosalía Corredera Alonso

que falleció en Medina, el día 3 de enero de 1959

Q. E. D.

SUS APENADOS HIJOS: DONA MARIA DE LA LUZ, DONA ANITA, DONA PE PITA (VIUDA DE LA PEÑA CASTRO ROMAY) Y DON MANUEL GONZALEZ CORREDERA (JEFE DE LA POLICIA URBANA); HIJAS POLITICAS, DONA PLAR LECROISEY (VIUDA DE GONZALEZ) Y DOÑA CONSUELO DE RUEDA DE GONZALEZ; HERMANO, HERMANOS POLITICOS, NIETOS, SOBRINOS Y DEMAS FAMILIA MAS FAMILIA,

Suplican a sus amistades una oración

Las misas que se celebren el día 3 del próximo mes de enero, a las ocho, en la igle-sia de las RR. MM. Agustinas; en las RR. MM. Carmelitas, a las nueve; en los Reve-rendos Padres Carmelitas, a las doce; en San Miguel, los días 3 y 4, a las coho y me-día, y en la de Fregeneda (Salamanca), a las nueve y diez, serán aplicadas por su eter-no descanso.

Casa dollente: Plaza España, 29, 1,º, izquierda

Transportes CASADO

Subdirector en VALLADOLID

José Mosquera General Mola, 1 - Tlf. 1919

> Ofrece camión y camioneta para ganado y toda clase de transportes en general

Agente en MEDINA DEL CAMPO

Teléfono 131 - Plaza de España, 30 - Cafetería Cruz Azul MEDINA DEL CAMPO

SEGUROS GENERALES Capital social y Reservas: 1.302 MILLONES DE PESETAS

Ignacio Vega

Bravo, 4 - Teléfono 115

Un venturoso y próspero año 1960, les desea

EL TIEMPO

semana de Nochebuena, ma ventosa y con lituria, teles los dias resultaron cries en salt el sol tiempo del mes y dias ravidenes.

No ha sido Medina agradesda en el sorteo de Navidei; ni un simple pelifizco in
dei; no un simple pelifizco in
de consolación de la "pela consolación de la "pela consolación de la "pela consolación de la "pede la misma de la misma.

TRASLADO DE UNA IMAGEN

De la iglesia de la Cruz jantigua parroquia de Nues-

Regalos prácticos Reyes en "EL DANUBIO"

tra Señora del Castillo) ha sido trasladada a la Colegiata la imagen de Nuestra Señora de la Piedad, una de las tallas más vallosas con ou cuenta Medina, atribuida a Juan de Juni por los eruditos. Esta maravillosa escillura ha sido instalada en la Capilla de Quiñones, la cual ha sido artisticamente resiaurada instalandose en la misma una confortable relefacción. calefaccion.

VIAJEROS

Se encuentran entre nos-oros pasando estas fiestas, e doctor don Miguel Gonzá-les Merino y su distinguida aposa, doña Flora Ayusta-



ran, en la casa de sus hijos los señores de Diez Cifuentes. Les degamos una grata estancia en nuestra villa.

Desde Leon, donde ejerce sus funciones de magistrado juez del Juzgado número 2 de aquella capital, el liustrisimo señor don Carlos de la Vega Benayas, acompañado de su simpática y distinguida esposa, doña Maria de los Argeles Oyague, se ha trasladado a nuestra villa para

Regalos prácticos Reyes en "EL DANUBIO"

recoger a su madre y saludar a sus numerosas amistades. De Valladolid han regresa-do, después de asistir a un Cursillo de Cristiandad, nues tros queridos amigos y com-pañeros de Redacción, el re-verendo don Epimaco Cua-drado y don Juan Miguel Castañada Liorente, Hace-mos votos para que hayan sido fructiferos estos cursillos

alegrándonos de terrerios nuevamente entre nosotros.
Asistieron también a los referidos Cursillos de Cristiandad los trabajadores de la Fundición y Talleres "Santa Teresita", don Nicolás Herrera y don Félix Yague Martin, Nuestra bienvenida y delicitación. felicitacion.

Ha regresado de Madrid oña Feliciana Sanz Alonso, sposa de nuestro compañero de Redaccion don Hilario Na

CENA HOMENAJE AL PRO-FESOR DON RAMON VELASCO

Como previamente se ha-bía anunciado el pasado sá-bado se celebro, en un cén-

Regalos prácticos Reyes en "EL DANUBIO"

restaurante de la loca lidad, el acto de homenaje al catedrático de Patología Ge-neral y paisano nuestro, don Ramon Velasco. Mas de cien comensales acudieron a sumarse a tan simpatico acto, de los cuales aproximadamente la mitad fueron médicos. No queremos dar relacion de los mismos, ya que sin intención omitiriamos algún nombre. Los médicos titulares de Rubi, de Fuente el Sol, Ataquines, Velascaivaro, Pozal de Gallinas, Rueda, Olmedo, Lilano de Olmedo, etoétera, es decir, de toda la comarca; galenos procedentes de poblaciones más alejadas, como Benavente; profesionales de Segovia, todos los médicos de Medina y la mayoría de los practicantes, presidendo el acto en torno al homena jeado el catedrático de Higiene de Valladolid, doctor Zapatero; el inspector provincial del Seguro de Enfermedad, doctor Polo y el de Zona, don Manuel Lorenzo; el alcalde de la villa, don Juan B. García Mellado; su hermano, don Eugenio (médico titular de Rueda), y los doctores Montoya y Torres Montero, miembros componentes de la Comisión organizadora.

Al final de la-cena ofrocio Ramón Velasco. Más de cien

Al final de la cena ofreció

Medias Supp-Hose Descanso . en "El Danubio"

el homenaje el doctor don Jorge Torres Montero, el cual afirmo que el profesor Velasco es catedrático ya desde hace muchos años, ya que son muchas las generaciones de médicos que recibieron sus enseñanzas, aunque de forma oficial no lo haya sido hasta hace poco tiempo. Hizo sentidos elogios de la figura de don Ramon, Recibió una rotunda ovacion al final de sus palabras. Acto seguido intervino un médico titular de Benavente, cuyo nombre sentimos no recordar, afirmando que Medina podia estar orgullosa de haber dado un hijo de la categoria de

don Ramón Velasco, cuya fa-ma sobrepasará sin duda los lmites de las fronteras his-paras. Le alento para conti-nuar su labor en beneficio de la clencia, faualmente que el anterior orador fue muy aplaudido. Y por fin fué el procuratior de los Tribunaios y esstir administrativa. y gestor administrativo, uon Rafael Velàsco, el que leyo con acento emocionado unas

ineas, entre las cuales en-tresacamos las siguientes. Habla la voz de la sangre, voz cargada de pasion, de entrañable cartiño y de infini-tos recuertes

hombre.

entrañabe cariño y de infinitos recuerdos.

Puede que este Medina que
hoy te recibe con sus maternaies brazos sea el mismo de
entonces: igual las attas torres de sus iglesias, igual las
atrevidas almenas de sus castillos, igual tu calle, tu casa,
tu habitación. Todo igual inmutable, quieto.

Recuerdo, cuando nuestros
padres—dos nombres en un
solo nombre—enderezaban su
porvenir en esa afanosa tarea de ganarie vidas a las
muertes. Balbucientes recuerdos aquellos, porque al impefu de nuestro to Ramon le
sobrevino el fin de sus días dos aquellos, porque al impe-tu de nuestro tio Ramon le sobrevino el fin de sus días cuando Madrid ya estaba ganado para su figura ge-nial, alta, nerviosa, sabia-mente perfilada, como hecha para esta ciencia, en la que tanto vale la presencia del hombre.

Nada que pudiéramos de-cir aqui te seria extraño, y mas si en ello están vivos tus cinco primos varenes por cupa voz yo te hablo Son pequeñas cosas... pero valen tanto! Guardan tanto calor humano, encierran tanta sa-pia significan tanto an est-pia significan tanto an estsignifican tanto en esta noche

Recordamos con que ardo-Recordamos con que ardo-roso afan tir ya le buscabas el camino a tu vida Era la época de los examenes, ya la primavera abierta a un cieto azul, y tu nes conducias a aquel viejo despacho de nues-tro difunto tio y alli, gozosa-mente, nos examinabas Era

Medias Supp-Hose Descanso en "Fl Danubio"

aquella época en que—nunca sabremos por que—ibamos a examinarnos a Zamora.

Después de sa emocionada alocución recibio una calurosa ovación.

Como parte final hizo uso de la relabra dos Parcon

de e la palabra don Ramon (Pasa a la página siguiente)

MERCADO SEMANAL

pasada se respiraba respecto a los lechazos, de que al parecer hasta pasados estos dias navidenos no bajarian como siempre ha sucedido, este año parece que no va a ocurrir esto pues del precio de 30 pesetas illo vivo que di en la reseña anterior habria que quitar una paeta, ya que solo los extra-ordinarios y con pesos en con-juntos al gusto del comprador, como por ejemplo 11 - 12 kilos de vivo se les podría cobrar las 30 o a las 31 pesetas, pero la realdad es, al igual en todas las demás especies, que no hay apetencia compradora co mo ahora debiera ser normal

En la carne vacuna ha ocu-rido otro tanto, porque aun-que casi todo este año venimos rancaneando", ahora, de úl-limo en sus altos o bajos pre-dos sa haira. dos se habian regularizado ces se nabian regularizado, al les pero, mira por cuanto, al Preparar todos los ganaderos Ses para Navidad han satu-ndo el mercado, en bien de ca tablajeros que compran a las enchas: a estas dos cosas las enchas: a estas dos cosas as tabiajeros que compresa sa recuentro explicación, pe-no las vacas de leche, que des-de último de septiembre camimumo de septiembre cami-naban con alegría y tenían "sia" siendo de todos los ani-males los que no sólo habían tostenido el precto, sino que nunca habían alcanzado tan altas cotizaciones y aboras altas cotizaciones, y ahora, mando todavia falta un mes y medio para que venga la fuerza de la "parición" los charga de la "parición" los estastecen de este mercado nos quedan un poco con la boca abierta al comprobar lo "balstas" que vienen.

Los cochienen.

Los cochiones aguen igual:
Los cochiones siguen igual:
Los gordos, ya de un tiempo
aci, con cotizaciones poco o
aci, con cotizaciones poco o
aci, con cotizaciones poco o
aci, con cotizaciones poco o con cotizaciones poco quizi nada remuneradores pa-ra los cebadores, y los "garra-los, o lechones, al igual que

ETICA COMERCIAL

PHILIPS IBERICS S. A. E. y en su nombre el R. O. en cata plaza ALMACENES LA VALENCIANA, hacen constar que el televisor PHILIPS de 17 pulgadas, tiene 21 válvulas y no 13, como un desaprensivo competidor de Medina, dice en caracterista de confundir al com-

los de vida, hasta que no se meta el 1960 allá por febrero, no alcánzarán el máximo precio que marcará la pauta para todo el año,

Y por ultimo las bestias, de las cuales ya no sabe uno ni qué decir, pues tendremos que opinar de tractores que las han sustituido, o también de los precios canales al igual que las buenas terneras, ya que con el tiempo todos los equinos serán destinados para abasto si su explotación por un mayor consumo de su carne resultara rentable.

Número de animales presentados: Lanares, 427; vacuno, 10; porcino, 328; equino, 25.

LANARES. — Solamente lo mismo en el mercado que en los corrillos ovejeros se habla Y por ultimo las bestias, de

mismo en el mercado que en los corrillos ovejeros se habla de corderos lechales, que son los que unicamente se mueven; varias operaciones sé que las han cerrado a 31 pesetas kilo vivo, pero también he oído decir de otras y, al parecer, es al precio que están comprando los tratantes, con 28,50 pesetas kilo vivo. Asimismo se hizo una partida de ganado de desecho a cuarenta y seis dudesecho a cuarenta y seis du-ros y medio cabeza, que fué el tercio de un tercer tratante,

VACUNO.—Hubo buena pre-sentación, lo mismo lechera que de carne; de la primera se cargó un camión con seis animales con destino a Avila animales con destino a Avila y otras dos que pudieron haberse hecho de Bobadilla (dos novillas primerizas finas y con clase) pero su dueño se "salió del tiesto" pidiendo trece billetes por cada una, y según mi opinión, con 10.500 pesetas cabeza iba bien; las otras fueron, según preclos de otros domingos baratas, siendo la más mingos, baratas, siendo la más cara una res con cinco partos, en lo mejor de su vida, en 12,750 pesetas, y la más bara-ta otra "Filibuscana", en pese-

tas 11.500, abocada a parir, pe-queña y de tres partos. En la carne, los carniceros sólo quie-ren ganado de calidad, a se-posible chotos de 170 a 180 kl los, que son los que les priva, y al haber abundancia de estos, las reses mayores cuesta trabajo venderlas aun con precios de 39 pesetas al canal, costando los chotos a 46 pesetas, también al canal.

Reseño una operación en la que intervine, que, después de toda una tarde de discusión, se pudo cerrar a 44 pesetas y media el kilo canal. Consistía en dos reses, un toro con dos palas y una novilla "aborto-na" muy ensebada. Los terne-ros de leche vi vender dos: uno, raquitico, en el billete, y una hembra buena, en 1.450 pesetas. De éstos va habiendo más salida, pues se nota me-nos escasez de leche,

PORCINO, — Los "garrapos" de siete semanas hubo super-abundancia de cajones, desen-tendiéndose los compradores de hacer tratos, pues es un engo rro para estos días tener que echar de comer al bicho, sien-do más bonito marcharse al café sin preocupaciones; asi que a esperar a últimos de enero en que, de seguro, se animarán, Hubo varias operaciones, a pesar de todo, en las que me vi envuelto como terciador; las pudimos terminar a sesenta y dos duros cabeza, a sesenta y dos duros capeza, habiendo pagado por la flor de ellos el comprador sesenta y cinco duros, pero el vendedor prefirió, como ya digo, a sesenta y dos todos a barrer. Del cebón, con esto de las matantes particulares, a alguno sue cebon, con esto de las matan-zas particulares, a alguno suel-to se le puede cobrar preclos más guapos, pero el que hay para este Matadero es 32,60 al canal para los blancos, y al vivo 25 y 26 pesetas kilo, y pa-ra los rojos, 29 al canal y 22,50 23 al vivo.

EQUINOS. - Dos caballos y un mulo en compañía de un asno se encamionaron para asno se encamonario para valiadolid, que ya como ultimo recurso y a precios bajos hay que dárselos al habitual comprador de la capital; los caballos saldrían al vivo a 5.50 pesetas, y los otros, a 4 6 4.25 pesetas, y los otros, a pesetas kilo vivo.

COLEGIO ISABEL LA CATOLICA

Reconocido Superior

PREUNIVERSITARIO

PRIMERA Y SEGUNDA ENSEÑANZA

DIRECTOR:

D. Santiogo Pereda Martinez

Licenciado en Ciencias

Teléfono 158 Plaza de Segovia, 7 MEDINA DEL CAMPO

La Dirección de este Centro, en su deseo de superación y perfeccionamiento, Abre la Matrícula, para iniciar en el próximo mes de ENERO, un CURSO INTENSIVO DE PREPARACION para el

INGRESO

en la Enseñanza Media, con arreglo a los cuestionarios oficiales aprobados por el Ministerio de Educación Nacional a cargo de competente Profesorado Titulado. También queda abierta Matricula de CULTURA GENERAL Y PARVULOS

dina, dice en aus circulares, con animo de confundir al com-prador y menospreciar la marca, que está por encima de to-da discusión, a la cabeza de la estimación popular

(Viene de la pagina anterior)

veiasco, el cual dice son exagerados los elogios que se han
heche hacia su persona. Dijo
que Medina significaba pera
el algo más que ser el lugar
de su nacimiento, pues sin
duda fue en este Medina donde pase los mejores años de
mi vida, Aquí tuve la vocación de medico, inspirándome
la misma mi padre. Eran
aquellos tiempos en que mi
padre Ramon y tio Federico
luchaban en noble competencia con aquella familia,
fiel representación también,
de la Medicina de don Teodono y don Luis. Los Velascos y los Diez Sangradores.

Una ovación acogió las últimas palabras del homenajeado. Velasco, el oual dice son exa-

BODAS

En la iglesia de Santiago el Real se ha celebrado el en-lace de la señorita Julita Calvo Oyague con don Anto-

Medias Supp. Hose Descanso en #El Danubio#

nio Cuadrado Sánchez, em-pleado dej industrial panade-ro don Cipriano Martin Barro don Cipriano Martin Bar-tiolome, sendo apadrinados por don Antonio Deigado y doña Maria Casas, Firmaron el acta matrimo ial don Ale-jandro Oyague, don Roman Cuadrado y don Segundo Caivo. Por reciente luto del novio la boda se celebro en la intimidad intimidad

En la parroquia de San Miguel se han unido en el la-Miguel se han unido en el la-zo indisoluble del matrimo-nio la encantadora senorita Maria de los Dolores Fuentes Garcia con don Balbino Co-mez Flores, Fueron apadri-nados por don A gel Barre-do y la señorita Adelina Fuentes Garcia, hermana de la novia la novia.

la novia,

En la misma parroquia han contraido matrimonio la senorita Maria Adoración Lorenzo Ortiz con den Nicasio
Rebello Mozo. Fueron apadrinados por los hermanos
de los contrayentes, don Emilio y señorita Florita Los
numerosos invitados fueron
obsequiados en el Restaurante Continental.

En la ya citada loiesia pa-

En la ya citada iglesia pa-

~ Noticias

rroquial contrajeron matrimonio la bella senorita Teresa Eliz Fernandez con don
Esmeraldo Martin Sanchez.
La novia, que vestia elegante
vestido blanco, daba su brazo a su padrino don Quirino
Martin, hermano del contrayente. El novio lo hacía a su
vez dando el suyo a doña Rufina Angio Villalobos tía de
la novia, sierdo esplendida
mer te obsequiados los numerosisimos invitados con un
suculento almuerzo en el an
terior citado restaurante.
En la parroquia de Santiago el Real tuvo lugar la bo-

terior citado restaurante.
En la parroquia de Santiago el Real tuvo lugar la boda de la señorita Victoria Redondo Bravo con don Rafael
Revuelta García, a todos estos nuevos matrimonios les
deseamos toda clase de venturas y felicidades.

NACIMIENTOS

Maria Josefa Corbella Po-hija de Sixto y Estefa-la, con domicilio en la calle za, fin. ria, con domien Valladolid, 12. Fidel Villarueva

Vajiadolid, 12.
Fidel Villarueva Quintanilia, hijo de Tiburcio y Jullana, con domicilio en Las
Cañas, número 8.
Juan Abel Pérez Garcia,
hijo de Juan Luis e Iluminada, que habitan en la Plaza
España, 28.
Vistacio, Valdarrey, Miel-

Visitacion Valderrey Miel-go hija de Venancio y Visi-tacion, de extrarradio, Ha dado a luz con toda fe-

Ha tado a tiz con toda (e-licidad u na hermosa niña doña Damiaña Posadas, espo-sa del profesor del Instituto Laboral, don Arturo Garcia. A la recien nacida le será impuesto el nombre de Ma-ria de la O.

Les remitimos nuestra en-horabuena por tan fausto acontecimientos.

CTO CULTURAL EN E COLEGIO CERVANTES

El sábado, dia 19, a las cinco de la tarde, y en el salon de actos del Colegio Cervartes, se celebro un acto
cultural como final del primer trimestre del curso y con
motivo de las vacaciones de
Navidad, acto que estuvo
presidido por el director del

Centro y el claustro de pro-

Consistio en la interven-ción del ex alumno y actual estudiante del quinto curso en la Facultad de Derecho en la Facultad de Derecho de Valladolid, don Alfonso Diez Cifuentes, quien lo hizo sobre "Del Bachillerato a la Universidad",

Universidad".

Seguidamente el director espiritual del Centro, reverendo padre lidefonso de Santa Maria O. C. D., pronuncio una charla con el tinuncio una charla con el tinuncio una charla con y Vacaclones

Cerro el acto el señor di-rector del Colegio, don Basi-lio Barbado Reoyo, quien di-serto sobre el tema "Forma-ción del sentido del Deber y de la Responsabilidad".

Todas las intervenciones que fueron muy interesantes, las escucharon ate tamente los alumnos que llenaban el recinto, aplaudiendo larga-mente al finalizar las mismas.

SUCESOS

Incendios

En la casa propiedad de doña Nieves García, sita en la calle Juan de Alamo, se produjo un incendio en la chimenea y parte del te lado, apercibido por los vecinos, fue localizado y rápidamente extinguido por ellos mismos Los daños son de poca consideración por la rapidez con que intervinieron.

En la calle Gamazo, nume.

En la calle Gamazo nur ro 1, y en la vivienda desti-

Calidad CAMISA PLATA

nada al conserie de la Cruz Roja, se produjo otro peque-ño incendo en una viga que estaba situada cerca de la chimenea. Dada la voz de alarma al servicio de incen-dios, quienes hicieron acto de presencia y longrando lo-calizar el foco y extirguirlo. Las Pirdidas son de escasa consideración. consideración.

Muerto en acto de servicio

No hace muchos meses en que fue implantado en nues-tra provincia el servicio mo-torista de la Guardia Civil de Corretto. de Carreteras, y ya la prime-ra victima caida en el cum-plimiento del deber ha sido don Joaquín Díaz Real,

don Joaquin Diaz keai.

Cuando se dirigian la pareja de la Agrupación de Tráfico, del Destacamento de
Tordesillas, hacia su cuartel,
y al kilómetro 177,5 de la carretera Madrid-Coruña y, al
efectuar el cruca con el ca-

Camisa Plata única

mion de la matricula B 80.247 conducido por don Vicente Coloma fue alcanzado el guardia civil de Tráfico, don Joaquín Diaz Real, de velnti-siete años de edad, que que-do muerto en el acto.

El chofer quedo detenido y disposición de las autorida-

Inmediatamente hicieron acto de presencia los jefes de la línea de Rurales, así co-mo los jefes de la Guardia Civil, quienes realizaron las diligencias oportunas.

DONATIVO BUZON CIGARRILO

De México hemos recibido un precioso y artistico alma-naque que nos envía nuestro antiguo y buen amigo don Carlos Alzaga, Agradecidos

DELEGACION PROVIN-CIAL DE LA O. N. DE CIEGOS

Día 17, número 352; día 18,

CAMPEONATO PROVIN-CIAL DE GALGOS

Con gran animación y asistencia de especiadores, se han venido celebrando en varios puntos de nuestra comarca, las fases eliminatorias del Campeonato Pro vincial de Galgos, La importancia de esta competición es de sobra salida ya que el perro vencebida, ya que el perro vence-dor de la misma, será el que represente a Valladolid en la Copa de su Excelercia el Goneralisimo, que se celebrara, Dios mediante, en Madrid, a partir del día 22.

partir del dia 22.

Después de disputar este campeonato con los más destacados perros de la provincia, ha resultado vencedora "Serralla", propiedad de don Marcial Dominguez, de San Vicente del Palacio, quien como siempre, ha presentado un buen perro a este campeonato El criadero de la va campeo El criadero de la ya campeo-na provincial, es de don Ma-

riano Martin, actualmente al calde de San Vicente.

Los perros con los que su vo que enfrentarse la canpeona provincial y a los que elimine tras brillarse de son lus frates. La carrente de Rey, propietad de son Luis Fraile. Saeta de son portido de portido propieda de son Portido de la Espeluca propieda de don Ventura. Ha sido bies probada la potencia de sus galgo vencedor cualidad la apuntada en diversas comes tacones amistosas.

Las pruebas se celebrate de la carte de sus cartes de sus cales de la cartes de la carte de la carte de la cartes de la cartes de la cartes de la carte de la cartes de la carte de la cartes de la cartes de la carte de

Liciones amístosas.

Las pruebas se celebrata en los cotos de "San Carlor de Bobadalla, y "Villa Estra Mercee destacar el coto de "San Carlos" por la stanabu dancia de liebres y si gran dureza, ya que el pomedio de las carreras hade de mínuto y medio, lies hade de mínuto y medio, lies hade gura a tres minutos.

Felicitamos a don Marcial Dominguez y a don Marcial Dominguez y a don Marcial Dominguez y a deservicio obtendo por su galgo y esperamo do por su galgo y esperamo

Martin, por este exito obten-do por su gaigo y esperamos poder comunicar a nuestos lectores que "Serralia" ha a-do la vencedora de la Cosa del Generalisimo.

Cuitica de Estrenos

AGUSTINA-G U S I I N A — Epandia, Producción Chapalo Films, Director, José Luis Sáenz de Horena Interpretes: María Félix, Fernando P. Gómez, Fernando Rel, Elisa Montes, Conrado S. Martin, Tomás Blanco, José Isbert.

El famoso mito de Fausto, El famciso mito de Fausto, que vende su alma al diablo, experimenta una graciosa transformación por obra de Sácnz de Heredia, autor del argumento, además de director, Faustina, que «no se para en barrais» con el fin de conseguir su objetivo, cede su alma a cambio de la juventud eterna. Pero el veriadero amor la redime de su pecado. Logicamente el tema es indecuado a veces, porque jue-

adecuado a veces, porque jue-ga con cuestiones demadado serias para ser tratadas tan frívolamente. Lo más ingenioso the el dialogo, escrito por el mismo director, que satiriza con gracla muy pers'inal di-versos aspectos de la vida ec-tual. Aunque en daterminados

tual Aunque en determinados pasajes cae en lo vulgar y chabacano, defecto en que ya injusción, más levemente, en ellistorias de la radios.

Sáenz de Heredia en otro tiempo uno de los directores esp. fictes más celebrados, ha realizado este film de tono menor con soltura. La interpretación, en conjunto, ofrece altibajos. María Félix, en el appoi principal tan inexpresiva como elempre Convincentes Fernán Gómez, Fernando Rey, y José Isbert, en acertada intervención. intervención

LA ISLA DEL SOL («A is-A ISLA DEL SOL («A island in the sun»)—Norte-americana (20 th Century Fox) Director, Robert Ros-sen, Intérpretes; Joan Fon-taine, James Mason, Herry Belafonte, Joan Collier, Do-roty Dangiridge, Michael Rennie Owens, Stephen Royd

Boyu.

De nuevo el tema recial en una isla de las Antilles, prodiga en vegetación y cotor. En el argumento hay demassiados personsjes, cada uno con su problema particular y diversos acontecimientos, que no tienen relación entre si. Varios idilios, un crimen pasional una orgulicas femilia con ascen-

dientes de color, y como far-do el problema de la difere-cia racial — grave en un puis donde los blancos ostentes la supremacía—, que es diluy en lo amoroso, lo social y lo po-lítico. No hay una linea dire-triz, ni un tema centrar y la motivos secundarios se etu-man, sin quedar nada toni-mente resuelto. Esta amplitud desvirtua las diversas cuestdesvirtua las diversas cuesti-nes planteadas y presenta la caracteres desdibuiado o im precisamente estudiados

precisamente estudiado:
Sin embargo hemos de tine
en cuenta que este juico hi
de ser relativo, puesto que la
versión española según información fidedigna, ha suriola
la correspondiente, adapteción» o supresión (Al marga,
modestamente creemos que no
nos parece licitio modificar la
obras ajernas sin respetar su
plenitud esencial.)
La interpretación del numerosa y excelente reparto, que

La interpretación del numerosa y excelente reparto, que es, quizá, el mayor alicente muy buena en general Asimemo, es muy notable el aspecto documental, que nos robia balles y canciones aborigens y la sourprendente fisonomia paisajista de una isla maris-

La dirección técnica acepta La dirección tecnica, acque bia, sobre todo en la compo-cición do determinado plane El color, excesivo en intero res y abigarrado, como de tar-test y abigarrado, como de tarjeta postal, en exterio

EL GLOBO ROJO Fra sa, realizada por Albert La-moritse.

Por fin hemos tenido la oportunidad de ver al coremitraje de Lamorisse, que sin du da alguna es una coremitora maestra, una loya del me. Dificilmente se puede far mayor precisión y acuerdo en tre música, color e imago, tres elementos adquieren cisagoría extraordinaria en seneulo y poético. La fina do servación de un nifio iusiona do con un globo, que otra destruyen. Pero los globa destruyen. Pero los globa destruyen. Pero los globa destruyen de los alrededores acuden hacia el, llevándole consigo en si apoteósico ascenso hada e cielo de Parisi. apoteósico ascicielo de Paris

(Pasa a la pagina siguienti)

Juguetes y Perfumes ...

...como Regalo de Pascuas y Reyes, o

PERFUMERIA y DROGUERIA

CLAUDIO MOYANO, 8 [frents a la iglesta Saa Mignel] - IELIFONO 315 thamero 037 dia 11, numero 127 dia 21, numero 127 dia 22 numero 043 y sa CLAUDIO MOYANO. 8 [frante a la iglasia San Mignell - IELEPONO dia 22 numero 043 y sa Fundación Museo de las Ferias

Carta abierta al pesimismo

(Viene de primera página)

(Viene de primera página)
vida. Un corresponsal o periodista español, en justa y caballerosa respuesta, r e c o gi ó
igualmente u na sustancial
prueba gráfica, en los más balos fondos del barrio de Harlem, en Nueva York, y en
otros lugares propios a la náusea, y los publicó bajo el titulo "Así no es América".

Alude usted al mercado dominical medinense, y no se le
puede negar valentia al tocar
una cuestión que parece "tabú". No sería gallardo que ya
que me permito glosar su escrito, saltase sobre este tema
como gato pos ascuas, pero
como temo que si paso muchos corondeles esta carta no
tenga encaje donde hubieran
de vublicaria, y el asunto merece más detenida consideración lo dejaremos para la primera ocasión en que se me-

rece más detenida considera-ción lo dejaremos para la pri-mera ocasión en que se me brinde esoacio y tiempo. Con sumo gusto me brindo para proporcionarle cuotidia-na ocasión para que pueda experimentar tangiblemente la realidad, por todas sus caras,

con aportación de sus ideas sugerencias y soluciones, con lo que quizás, sus escritos pierdan acritud pero dejen de pierdan acritud pero dejen de ser Inoperantes y ganen efectividad constructiva. Puede ser que cuando vea muizás, lágrimas en el rostro de los hompres, se le acongoje el alma y se sienta rebosar de hum- itdad, actitudes éstas que no le niego, sino que le creo rebisindo de las mismas, y enjuicle de forma distinta a miten teoricamente luzgó con dureza,

De paso modria tener opre-

De paso vodria tener onor-tunidad de aclarar ideas y conceptos que parece tener un fanto confusos, aunque pudie-ra ser debido a apreciación imutable a mis cortas enten-dederas. Na t u ralmente, no retendo con ello aleccionarie; nada puedo enseñarle y si anrender mucho de usted.

Y si encuentra, de vez en cuando, alguna cosilla oue no esté mal, o detalle digno de loa, idigalo también hombrel Cordialmente le saluda,

JUAN GARCIA MATEO

Talleres MADRID

Ofrece a Ud. la Construcción y Reparación de Carrocerías Cabinas para Tractores

Deseándoles un venturoso año 1960

Isabel la Católica, 5 Teléfono 494

Medina del Campo

Medina del Campo ha des-menado durante el año que naliza una gran actividad, a naliza una gran actividad, a naser por el mismero de con-rericas celebradas en el ismo, por las inauguraciones instituciones y por los exi-e instituciones y por medinenses a logrados por medinenses

en esta estera. Varias han sido las confe-rencias celebradas organizadas

Velasco. Este último doctor fue el encargado, como en años anteriores de difundir sus conocimies tos sobre su espe-cialidad de puericultura á las-jovenes obreras cumpidoras del Servicio Social, conferen-cias que se han celebrado en los focales de la Sección Feate-nina.

Destaca en este año la re-



por el Centro Secundario de ente las que señalamos el ciclo de "Madre ejemplar", que
myeron lugar en el Instituto
Laboral, y en las que intervineron, además del expresado
mercior y maternologo del Estado, el sacerdote don José
Maria Arévalo; los meucos
puericultores don Antonio Vidal, don Federico y don José
Antonio Velasco, ciclo que se
vio coronado con un acto final
en el cual se hicleron entrega
en el cual se hicleron entrega entre las que señalamos el ci vo coronado con un acto final en el cual se hicieron entrega a las madres de los diplomas y productos dietéticos, es ando presidido dicho acto, además de por los citados señores, por el inspector de Zona del Seguro de Enfermedad, don Manuel Lorenzo, y por el director del Instituto Laboral, don Igracio Sánchez, En las mismas se efectuaron diversas sesiones dinematográficas tosesiones cinematográficas, to-das ellas de caracter sanitario.

En el mismo Centro de Hi-giene se celebraron ciclos de Puericultura a los que asistie ton jovenes enfermeras pueri-culturas, las cuales escucha-ton la palabra de don Manuel Montoya y de don Federico

apertura del magnifico Hespi-tal de Simon Ruiz, acto que tuvo lugar el día 8 de septiemtal de Simon Ruiz, acto que tuvo lugar el día a de septiemo re, con solemne ceremoma religiosa y comienzo de la actividad de ducho Centro el día 27 del misno mes fecha en que hizo su ingreso el primer enfermo. Hasta la fecha han sido bastantes los hospitalizados. El Hospital de Simon Ruiz se encuentra dirigido por fon Jorge Torres Montero y actian de médicos don Luis Miguel Diez, don José Antonio Veiasco, don Gregorio Gil y como auxiliares de Medicina, don Alejandrino Lorenzo, don Alejandro Rodríguez, don Clemente Martin (hijo), don Segundo Iglesias, Se encuentra asistido por las Hijas de la Caridad de San Vicente Paúl. Merece ser destacado también la reapertura, completamente remozada, de la Cfinica Pediátrica de Urgencia en el Hospital de Simon Ruiz, dependiente de la Sanidad Nacional, a través del Centro Mater al de Urgencia.

cional, a través del Centro Mater al de Urgencia,

Co tinuo el normal funcio-namiento del Ambulatorio del Seguro Obligatorio de Enfer-medad del cual es inspector de

Zona el doctor don Manuel Lorenzo, y desempeñaron ser-vicios medicos los siguientes doctores: don Miguel Diez Gil doctores: don Miguel Diez Gildon Federico Veiasco, don Nicolas López, don Juventino Cabezado, don Leoncio Pérez, don Luis Miguel Diez, don José Antonio Veiasco, don José Antonio Veiasco, don Virgilio Sánchez, don Antonio Vidal, don Manuel Montoya, don José Luis Gredilla, don Adoito Gomez Alvarado y don Jorge Torres,

De la misma forma se realizo labor profilactica en el Cen
tro Secundario de Higiene por
los siguientes señores: don
Manuel Montoya, don Miguel
Diez, don Federico Velasco,
don J. Alarcos, don Arturo
Nieto y don Jorge Torres,

Dos éxitos se lograron para Dos exitos se lograron pera Medina en este Circulo de la Sanidad local, en renidas opo-siciones: el de la obtención de la Catedra de Patología Ge-neral, por don Ramon Velas-co Alonso, y el de médico pue-ricultor del Estado, por don Federico Velasco Martinez.

Se nombraron en el "B O. del Estado": Tisiologo del Centro Secundario de esta, a don Jorge Torres Montero, y de puericultor, a don Federico Yelasco.

En este último mes y tam-bien organizado por el Centro de Higiene Rural, han tenido lugar conferencias médicas en lugar conferencias medicas en las que han intervenido el catedrático de Granada don Ramon Velasco; el catedrático de Valladolid, don Emilio Zapatero, y los médicos don Manuel Montoya, don Federico Velasco, don Luis M. Diez, don José Andres Coca, don Gregorio Gil Crespo, don Jorge Torres y don Antonio Vidal.

Y también (vallya la inmo-destia) merece destacar en la esfera Sanitaria la labor rea-lizada por la Sección de Di-vulgación Sanitaria de LA VOZ DE MEDINA, haciendo varias campañas, entre las que merece destacar la de "Lucha contra la poliomieli-tis"

Pedimos al Señor que nos siga ayudando y que la Sani-dad local realice en el proxi-mo año de 1960 una labor tan fructifera como la que finali-

Crítica de estrenos

(Viene de la pàgina anterior)

Todo es maravilloso y en-cantador; el perfecto color, los originales y bellisimos encua-dres fotográficos de los viejos barrios y la lejania azulada de bruras. \(^1\)
El niño Pascal Lamorisse in-terpreta con admirable senci-llez el único personale impor-tante.

CADETES DEL AIRE,—Italiena (en coproducción con
Balcarzar de España) Director, Leonardo de Mitri,
Intérpretes: Antonella Lualdi, Franco Interlenghi, Jack
Bernas, Claude Laydu, Marissa Barroni, Carlo Croccolo.

Los episodios corrientes en-tre cadetes de aviación, sin mayor propósito.

Y DESPUES DEL CUPLE Y DESPUES DEL CUPLE, Española Director, Ernesto Arancibia Intérpretes prin-cipales: Tony Lobiane, Ma-rujita Diaz, Trini Montero

Antes, los cuplés; luego, el último cuplé... y más cuplés. Ahora, después del cuplé A aste paso el cine español as convertirá en canciones iras-nochadas. Precios: Semestre, cincuenta pesetas anciones tras-L Archivo Fundación Museo de las Ferias

Con propias fuerzas

(Viene de primera plana) hoy dia en Europa, por la influencia de turistas de las dos Américas.

Si el ctro pilar para esperar Si el ctro pilar para esperar esa ayuda del exterior es nuestro nudo ferroviario, en parte algo razonable, no debemos olvidar que con los medios de locomoción actual todos los pueblos y ciudades están al alcance de este factor; vivimos en una era de actividad los transportes por carretera se hacen en la hora prevista, en el momento de terminar de embalar la mercancia, en camiones de las empreses productoras, quedando el ferrorril en términos secundarios o para pequeñas industrias de menores recursos económicos.

Es, por lo tanto, por lo que

Es, por lo tanto, por lo que tenemos que contar solamente con los medios propios o na-turales, basándose en una economía local y en los pro-ductos nacidos en nuestro sue-lo

lo, Medina es Castilla —tierra de campo—, es su agricultura, sus pinares, su viñedo y su ganadería, la fuente de su riqueza y el vigor de su existencia. Y tienen que ser sus hijos sus moradores, los que bien en empresa particular o por sociedad colectiva, den esos impulsos en pro del progreso aspirado y deseado.

No conviene soñar con fac-torias de altos hornos, ni con refinerías petroleras, son fá-bricas de harinas y derivados de estos productos, de arados y maquinaria para el cultivo de nuestros campos; sierras de nuestros campos; sierras mecánicas para las maderas de sus pinos; de productos lácde sus pinos; de productos lac-teos, sino procurar sacar todo el producto de sus tierras sin perder semilla ni despreciar ningún grano ni gota, aunque ésta sea salitrosa, pue, tam-bién estas agues fueron en tiempos explotadas con venta-jas gananciosas.

Saquemos todo el valor po-sible de nuestra riqueza, que ellas por si solas nos pueden elevar al nivel deseado, y una

vez en esa cumbre veremos có-mo lo demás nos lo darán por

mo lo demás nos lo darán por afiadidura.

No quisiera que este humilde comentario fuera un chorro de agua fría en el calor de esos entusiasmos, sino poder demostrar que la ayuda exterior sería más fácil solicitaria con posibilidades de éxito, cuando, con «fuerzas propias», podamos sostener con solidez los cimientos de nuestras aspiraciones.

H NAVAS SAEZ

Peña Taurina MA-NOLO BLAZQUEZ

MEDINA DEL CAMPO

La Peña taurina "Manolo Biazquez", de Medina del Campo, celebró el día 19 del corriente Junta General Ordinaria de socios bajo la presi-dencia de don Alejandro Rioja Carretero. El objeto funda-mental de la misma fué elegir nueva Junta Directiva, de con-formidad con lo señalado por el Reglamento de la Sociedad.

el Reglamento de la Sociedad.
Resultaron elegidos los siguientes señores: Presidente
de la Peña: don Pedro Zaera
León. Directivos: don Aurello
Rojo Nondedeum, don José
Quislant Cuesta, don Angel
Puertas Asensio, don Mariano
González Trapote, don José
Domenech Cuevas, don Luis
Miguel Diez Cifuentes, don José Luis Núñez Baticón, don
César López Herrero, don Pedro González Alegre y don Pedro José Piedras.

La Junta General hizo cons-

dro José Piedras.

La Junta General hizo constar su sentimiento por la ausencia a consecuencia de enfermedad, del vice-presidente de la directiva saliente, señor Quisiant, y dedicó un cariñoso saludo para su presidente de honor, don Vicente Pastor; presidente efectivo, don Pedro Zaera León y titular de la Feña, Manolo Blázquez.

Contestaciones a las preguntas de Tejidos Santiago

- 1,ā Las mujeres de Juan Stranss, hijo, fueron 3
- La isla de Aruba, está en las Antillas Holandesas
- La Alhambra de Granada se hizo de 1248 al 1314
- El primer cable submarino se inauguró en 1857

TEJIDOS SANTIAGO

LANAS - SEDAS - ALGODONES Padilla, 23 Teléfono 361

Ayude a su Semanario SUSCRIBIENDOSE A:

A VOZ DE MEDINA

y la recibirá en su domicilio sin molestias, gozando de las ventajas y facilidades de todo suscriptor

Para ello rellene este Boletín

-	Victorias Contraction	
calle		
Pobla	ción	
		(semestre o año)
y rem	ite su importe	de pesets
por G	iro Postal o_	Security and the second
8		Semestre, cincuenta pesetar

inversiones con el número 2.308.

BANCO

HISPANO AMERICANO

 Capital
 660,000,000,000 de Ptas.

 Reservas
 1,250,000,000 %

MADRID

CASA CENTRAL

Plaza de Canalejas, 1

Sucursales en las principales tocalidades de la

Península, Baleares, Canarias y Norte de Marruecos

Corresponsales en todo el mundo

Servicio especializado para las operaciones

con el Exterior en su Depertamento Extranjero

Sucursal de MEDINA DEL CAMPO Domicilio: GAMAZO, 11 · TELEFONOS 127 y 462 Aprobado por la Dirección General de Banca, Bolsa e Boletin de

INFORMACION de Gestoria Velasco

Padilla, 28.-Tels. 286 y 364 MEDINA DEL CAMPO Pasión, 4, 1."-Teléfono 7821 VALLADOLID

Gestor Administrativo - Agente de la Propiedad Inmobiliaria

A la hora de cobrar

Si le han devuelto muchas veces las letras, si le dicen que la mercancia estaba en malas condiciones, si ya ni aun contestan a sus cartas ... | malo! Es que no quieren pagar. En

Gestoria Velasco

hará las urgentes gestiones necesarias para que usted cobre. Y cobrará



Automóviles

Una buena noticia para los agricultores la constituye la información que recibimos de Madrid, en la cual se nos dice que con cargo a la ayuda americana van a ser importados tractores en cuantía que ascenderá a doce millones de dólares o su equivalente da 720 millones de pesetas, cantidad muy respetable.

Se rumorea que vara a ser importados 1,000 camiones de más alla del telón de acero con cargo a convenios bilate-

Sigue en pie ha crisis de la motocicleta; algunas firmas han desaparecido y otras han llegado a suspender pagos; el resto están renovando sus modelos con toda rapidez, con tendencia a la motocicleta pe-

queña, de más fácil manejo y de precio más asequible

El próximo año de 1960 esperamos que nos ofrezca novedades muy interesantes en estos órdenes: nuevo Código de la Circulación, entrada en vigor de los nuevos aranceles y simplificación en los trámites del automóvil

Continuamos tramitando numerosisimos carnets de conducir; a este fin estamos avisando personalmente a los centenares de clientes, a los que obtuvimos inicialmente el

Aun sigue abierto el plazo para diligenciar el pase de re-vista de cartilla de requisa, a que viene obligado todo vehículo de motor.

PERMISOS DE CONDUCIR RENOVACIONES DE CARNETS TRANSFERENCIAS - MATRICULAS

Gestoría Velasco

Muy importante

Vamos a decirle a usted al-gunas de las cosas que debe hacerse en estos días finales

Comprobar si tiene al día su carnet de identilad, su per-miso de circulación, su carnet de familia numerosa, su pasa-porte, su licencia de caza, Si está a punto de vencer debe mandar renovar los mismos a GESTORIA VELASCO

Comprebar todas las factu-ras que le adeudan, analizar quién es aquel que quiere pa-garle y quién no quiere, quién puede y quién no puede. Y, en todo caso, pasar a GESTORIA VELASCO las facturas de los que no quieren pagar. Revisar todo ese mentón de contratos de arrendami-sto-de compraventas, escrituras y otros valores, ponerlos en or-den, ver si están ajustados n derecho, si procede aumentar las rentas, etc.; para ello tiene usted abiertas las puertes de GESTORIA VELASCO.

Revisar todas las pólizas de sus segures; las circuntante cambian, los valores aumentan, los riesgos quedan en descubierto e interesa un asesoramiento sobre esta materia Visitenos, GESTORIA VE-LASCO le informará ampliamente.

Calendario Laboral

Dia 1 de enero - Circuncisión del Señor: Abonable sin recuperación.

MUY IMPORTANTE PARA LOS CO-MERCIANTES E INDUSTRIALES

Las acciones para pedir el pago de género vendido por mercaderes prescribe a los tres años.

RAFAEL VELASCO vende casa de planta baja con patici agua y alcantarillado; buena construcción Precio 38.000 pesetas; facilidades.

RAFAEL VELASCO venich casa de dos viviendas, una li-bre, con patio, de 800 metros, y salida agua y alcantarillado Precio, 110.000 pesetas.

RAFAEL, VELASCO vendo nave en Medina, de sólida construcción, tres plantas y sótano. 95 metros cuadrados cada planta; toda libre, en ca-lle céntrica.

RAFAEL VELASCO traspa-sa bar en Medina; muy centri-co, con vivienda, 8 camas; precio, 135,000 pesetas. Renta, 450 pesetas.

RAFAEL VELASCO traspa-sa tienda de comestibles en Plaza Mayor de Medina; libre da existencias; precio, 30,000 de existencias; precio, 30, pesetas. Renta, 140 pesetas.

RAFAEL VELASCO vendo finca de 72 hectáreas, 8 de re-gadio, 700 enciras; casa labor con amplias dependencias, 40 kilómetros Medina; precio, pe-setas, 1,800,000,

RAFAEL VELASCO vendo finos de 7 hectáreas de riego por río Adaja, y motor de 6 HP. eléctrico; casa labor, libre, 300.000 pesetas; en pueblo próximo a Medina.

RAFAEL VELASCO venda finca de 3 hectáreas y media, de regadio, en Medina, con ca-sa, dependencias, Precio, por-tas, 325,000 Facilidades.

RAFAEL VELASCO vendi; finca de 21 hectáreas; 14 de re-gadio; buena calidad cch ca-sa y dependencias; electrifica-da; lindando a carretera. Pe-setas, 1,750,000.

RAFAEL VELASCO vend 60 hectáreas de secano sem-bradas, de buena calidad, a 17 kilómetros de Medina; en par-celas grandes; casa y era. Pre-cio, 14500 pesetas hectárea, con grandes facilidades de pa-

RAFAEL VELASCO venda finca de regadio, 4 hectáreas; de primera calidad, con casa de labor; electrificada, 375,000

RAFAEL VELASCO vende casa en Medina, dos viviendas, 25,000 pesetas; facilidades de

casa de labor con puerta acce-soria en Medina; céntrica, lla-ve en mano. Precio, 140.000 pe-setas. RAFAEL VELASCO vendo

RAFAEL VELASCO vende solar de 1.440 metros, con agua corriente y alcantarillado, a 100 pesetas metro.

RAFAEL VELASCO tracpa-sa tienda de comestibles en Medina; muy céntrica, local amplio; renta antigua.

RAFAEL VELASCO traspa-sa bar en Medina con vivien-da, bien situado; precio, peso-tas, 28.000, Renta, 150 pesetos.

RAFAEL VELASCO trepa sa tienda de comestiblea hie instalada, amplia y centra Precio, 55,000 pesetas; rena 350 pesetas. Se facilita vivien-

RAFAEL VELASCO vendo finca de 54 hectáreas secano de buena calidad; todo en una parcela, con casa de labor y parcela, con casa de labor dependencias; linda a carretera, Precio, 1.250,000 pesetas

RAFAEL VELASCO vendo finca de 7 obradas; 4 de rega-dío; a dos kilómetros carco Medina; agua abundante; ca-sa y dependencias. Facilida-

RAFAEL VELASCO venis finca de 10 hectáreas; toda re-gadio, de buena calidad; a la kilómetros de Valladolid, est viciones y desembles siso. vivienda y demendencias; elso trificada, 825,000 pesetas

SALUDA

Al iniciarse el año 1960 GESTORIA VELASCO se complace en saludar con todo afecto y complacencia a sus clientes y amigos, al tiempo que les desea muchos éxitos de todo orden para este futuro.

Calendario de vencimientos

Dia 31 de diciembre: el plazo para el pago del Ca-nori de Coincidencia; presen-tación de las bajas industria-les y para el pago de los Se-guros Sociales y Montepios.

FERIAS de la SEMANA

PROVINCIA DE LEON: Gradefes, día 3,

COMPRE Y VENDA POR LA AGENCIA DE

RAFAEL VELASCO



Indice Legislativo

«Boletin» número 305. Justicia Municipal, Orden por la que se dictari normas para la renovación de determinados cargos de la Justicia Municipal

cargos de la Justicia autopal

"Boletina número 304.—Tasas Judiciales,—Orden por
a que se autoriza a la Direccia
General de Justicia para re
golver consultas en materia de
tassas fudiciales.

"Boletína número 304.—Farmacias.—Orden por la que se
dictan normas aclaratorias sabre la instalación de nuest
farmacias.

"Boletína número 304.—Garancias.



DEPORTES



La historia de un penalty

Medina A propuesta del San Pernando el C. D. Medina, con esa deportividad que le estacteriza, se trasladó a Aréon esa deportividad que le caracteriza, se trasladó a Are-valo para jugar el noveno par-

Un Flex en...

González Ruiz

tido del Campeonato Inter-provincial

Tampoco la suerte estuvo de prite de los deportivistas en esta cuarta salida a pesar de hacer todos los jugadores un partido muy completo, que de haberlo jugado aqui hobsese entusiasmado a los aficionados medinenses

nados medinenses.
Comienza el encuentro con
igen dominio local, pudiendo
lucirse Yosbi, a tiros de los deianteros contrarios, con maginficas paradas. Poco a poco
se sa faienzando la media medinense, empezando a imponersu dominio en el centro del teremo y mandando balcnes a
los delanteros, quienes, umas
veces debido a su mala puntería y otras a la butena acrecis neutro a sa maria pun-tería y otras a la buena ao-mación de la defensa y por-tero contrarios, no logran in-troducir el esférico en la red.

La defensa juega más des-ahogads, entendiendose estu-pendamente con el guardame-ta y cortande con virilidad los ices de los delanteros de

No han transcurrido quince minutos cuando Candidin, solo ante el portero, pierde uma magnifica coasión de marcar, a mandar el balón fuera. Los medinenses van cercando a los San Fernando, por lo que el tiro a puerta se prodiga constantemente, haciendo trabajar de firme al guardameta. local. Pero los del San Fernando no se rinden y en contraataques bien llevados por su delantera ponen en aprietos a la taja rojulla, resolviéndolo en ultima instancia. Yosbi, quo hoy ha sido el mejor jugador sobre el terreno de juego.

El primer tiempo termina

El primer tiempo termina con empate a cero, después de perder la delantera medican-te magnificas coasiones par: marcar el gol.

En la segunda parte el de-minio corresponde al C. D. Medina, pero los del San Fer-nando, cerrándose en su arra hacen imposibles las infiltraciones de los deportivistas

cones de los deportivistas
Sin embargo, cuando faltan
dez minutos para el final, en
una de las pocas ocasiones en
que los de Arévalo logran llegar al área medinense, el árbitro se saca de la manga un
penalty, que Palmito medio
aquerda de los locales, se encargó de transformar en el
unico tanto del encuentro, que
les daba como ganadores.

A bodas luces el penalty fué
niusto y por ello motivó las
protestas, bastante fuertes, de
lo s medinenses, estando a
punto de retirare del terreno

de juego, pero gracias a su pundenor y deportividad si-guieron en el mismo, buscan-do por todos los medios el gol del empate Pero este gol, por verdadera mala suerta, no si-

verdadera mala suerte, no si-bió al marcador.

Venimos diciendo a través de varias crónicas, que mien-tras los árbitros sean de la misma localidad dende se jur-gan los partidos, es imposible que ganen los equipos visitan-tes, y hoy volvemos a repetir-lo ya que gracias a la ayuda del árbitro pudo ganar el San

Cómodo el Flex de Gonzàlez Ruiz

Fernando por 1-0, al equipo

Fernando por 1-0, al equico rojillo.

Hasta aqui la historis de un penalty que aun después de terminado el partido dio mucho que hablar. Si no, preguenten a los que alli estuvieron presentes.

Entre los destacados debemos citar a Yoshi, que lo paró todo, dirigiendo estupendamente a su defensa También Tanosa, Nino, Juanillo y Pepin, realizaron buena labor, sin embargo, no debemos dejar de destacar el estupendo juego realizado por Candidin, en los veinte últimos minutes.

Por los lecales, destacaron el purten, delerase derecno y Palmito.

ALINEACIONES

ALINEACIONES

Atlético San Fernando.Bo-le; Jiménez Gonzata y Pami-llo; Sanz I y Palmito; Hurta-do, Canales Roberto, San Pedro v Robles.

El domingo, día 20, en el campo de Deportes del Instituto Laboral, se celebró el primer encuentro de balonmano entre los equipos Independientes e Isabel la Católica, valedero para el campeonato organizado por el Club Juvenil Medina, que terminó con el resultado de 6-4 a favor de los

dero para el campeonato organizado por el Club Juvenii
Medina, que terminó con el
resultado de 6-4 a favor de los
Isabelinos. Se preveía un partido muy nivelado, en el que
ambos equipos derrocharian
verdadero coraje para alzanse
con el triunfo.

No nos defraudaron estos
muchechos, puesto que el
magnifico arranque que tuvieron fos jugadores del «Isabel
la Católica» hizo que los muchachos del Independientes as
emplearan en una labor defensiva que, por lo bien llevada a cabo por éstos y la brillantez de sus contraatzquos,
hizo que durante los primeros
minutos los espectadores so
entusiasmaran.

En el primer tiempo el jue-

En el primer tiempo el jusgo fue alterno, aunque sobre-salió la labor de la delantera Isabelina, que realizó bonitas

minutos los entusiasmaran

C. D. Medina.—Yosbi; Nino, Gelete y Juanillo; Tanosa y Pepin; Candidin, Mateo, Aya-la, Juanito y Jesus,

LA FIGURA DEL EN-CUENTRO

Le figura del encuentro se llama Antonio Sanchez Lo-renzo (Yoshi), portero del C. D. Medina, que contesta así a las preguntas que le for-mulamos: —¿Por que crees que se ha perdido?

-Por el mal arbitraje reali-zado por el juez de la contien-da.

-¿Crees que se ha hecho méritos para ganar?

—Si; por un abultado tan-teo, ya que les hamos domina-do durante los noventa minutos,

-¿Destacados?

-Tanosa, Nino y Pepin, por los de mi equipo y el interior

COLCHON FLEX

González Ruiz

izquierda y el portero por los contrarios

Hoy, domingo, se desplaza nuestro equipo para jugar el ultimo partido del campeonaultimo partido del campeonato interprovincial El entrenador ha citado a los siguientes
jugadores: Yoshi, Agustin,
Juanillo, Juanito, Nino, Mariano, Gelete, Tanosa, Luis,
Candidin, Mateo, Avala, Pepin, Claudio y Jeshs, que con
el masajista Currito y el encargado del material, completan le expedición: la expedición

Campeonato local de Balonmano

jugadas y que supo aprovechar los pocos fallos de la delante-ra contraria, terminando este tiempo con 5-1 a su favor. En el segundo tiempo cam-bió la marcha del partido, ya que los del Independientes se lanzaron a une lucha conti-

bio la marcha del partido, ya que los del Independientes se lanzaron a una lucha continua, sobre todo la delantera bien llevada por Basas I. Una prueba de ello fué que pusieron el marcador en 5-4, que tenía que ser 5-5, ya que el arbitro no quiso ver como en el gol que significaba el empate el meta Gelete sacaba el balón de dentro de la portería.

El Independientes tuvo mala suerte, ya que Caballero, que no se quita la costumbra de tirar de esa manera que no conduce a nada, falló innumerables ocasiones de marcar, mientras que el Isabel la Católica remataba el encuentro

COSA

Las enfermedades del cora-zon y las alubias quemadas son obras exciúsivamente de los seriales de la Radio.

Los periódicos son como las personas habladoras e indis-cretas. Te dicen todo lo que pasa, pero lo cuentan a su gusto,

Si tienes miedo a la pobre-za, viviras siempre pobre.

Mi vecino el lechero es un bromista. Siempre que llueve medice que se acuerda de las películas "El Tesoro perdido" y "Sublime Obsesión".

Si verdaderamente quieres darte cuenta de como pasan los días, mira la fecha de la carta de tu pariente, al que contestarias mañana.

El hombre verdaderamente egoista es el que al darte los buenos días se queda con los primeros de mes.

hombre para vivir no necesita más que tres cosas. Haber nacido. No haberse muerto. Y que le dejen.

Si, hombre, tendras razón, pero yo estimo que Di Stéfa-no no debiera de cobrar más

Garantía, el Flex de González Ruiz

que CIEN maestros de escue--0-

Resultado de la encuesta de los comerciantes del Ramo de

con un nuevo tanto, obra de José Carlos.

Merecen ser destacados Fi-del y Basas I por el Indepen-dientes, y José Carlos y Gele-te por los Isabelinos. La labor del árbitro nú deficiente.

Alineaciones — Indepen-dientes: Fidel; C. Gregorio,

GONZALEZ RUIZ Vende colchón Flex

Lavandera; García, Caballe-ro, Basas I (3), Basas II (1) Crespo y Sanchez

I Católica: Gelete; Escalan-te, Agustín (3); Gil, Represa, José Carlos (3) y Gago.

JUSALA (Del Club Juvenii de Prensa) la Alimentación que tienen o han tenido coche: Ninguno. Bueno, uno tiene una bici-cleta.

El hombre verdaderamente egoista es el que al darte los buenos días se queda con los primeros de mes.

El hombre para vivir no necesita más que tres cosas: Haber nacido, no haberse muerto y que le dejen.

Si no pudieras morirte ma-fiana, me parecería bien que quedaras el gallo hasta pri-meros de año.

Nunca deberás mirar des-caradamente a una muchacha si antes no has estudiado Anatomía. Y si la has estu-diado tampoco diado, tampoco.

Los chinos no dejan pensar a sus hijos que cuando se casen mandará nsás la mujer. Cuando ya se han casado, les

Sin saber la dirección del pescadero, o del vendedor de caza, no se te ocurra salir a pescar o cazar.

Los impuestos debieran ser como las carreteras, con su-bidas y bajadas.

Hay cosas que dan risa, pe-ro que no hacen reir.

Si te ries cuando la gente

Un Flex ISii pero en... GONZALEZ RUIZ

llora, lloraras cuando la gente

Si piensas que la vida eres tú mismo, la vida es como tú quieres que sea.

Las mujeres son la ilusión, la alegria de la vida, su ma-yor belleza. Una sola... ¡Pa-rece mentira!

¿A que cuando vas los sa-bados a cobrar parece el ani-versario?

PEPIN

CALLISTA

Iglesias

Construcciones y Estructuras Metálicas



Construcciones metálicas en general : : : Carpinteria metálica para obras e instalaciones comerciales :: :: Muebles metálicos-Tra-

bajos de cerrajería n m

Talleres: José Zorrilla, n.º 7 - Teléfonos 429 y 273 - Apartado de Correos 53 (Antique Testro SAN RAFAEL) MEDINA DEL CAMPO



Desea a d. feliz Año 1980

Plaza Mayor, 25 MEDINA DEL CAMPO (esquina a PADILLA)

TOCINO a 19 Pesetas Kilo

en la SALCHICHERIA

Hijo de Félix Martín Salamanca

Embutidos de todos los precios y calidades superiores - Fiambres - Salchichas

Magnifica conferencia del cate- Mercados drático doctor Ramón Velasco

Como broche final del Ciclo de conferencias organizado por el Centro Secundario de Higiene, el sábado, dia 19, hizo uso de la palabra el catedrático de Patología General de Granada, don Ramón Velasco, disertando sobre "Cor pulmonar".

tado por el director del Cen-tro y maternologo del Estado, don Manuel Montoya, intervi-niendo a continuación el conferenciante.

Afirma que el Cor pulmonar es un proceso de gran frecuent cia, y que con el transcurso del tlempo ha sufrido diversas variaciones su tratamiento, asi como también ha sido inter-pretado de diversas formas.

pretado de diversas formas.

Define el Cor, diciendo qua
solamente debe ser reservado
para el estado de sobrecargal
del ventriculo derecho con hipertrofia del mismo, producido
por afecciones bronquiales o
broncopleurales, o por afecciones cardiovasculares, procesos
ajenos a cavidades izquierdas.
No incluyendose en este termino otros procesos, como sun
los casos de hiposistolia del

Una bella historia de amor llevada al cine

"La más bella historia de amor de la literatura universal" fue llamada la extraordinaria novela de Fedor Dostoievski "Los hermanos Karamazov". Por encima de sus violencias y de su tremendo realismo, una tierna historia de amor se desarrolla en las páginas tal vez más geniales de la novelistica universal. "Los hermanos Karamazov" extraordinaria narración de un patetismo insuperable, ha sido llevada al cine con un verismo impresionante por el director Bichard Brooks, y un reparto de máximas figuras entre las que sobresalen Yul Brynner, Maria Schell y Claire Bloom. "Los hermanos Karamazov" es una producción Avon que presenta Metro Goldwyn Mayer en Metrocolor, que se estrenará próatinamente en el CINE COLISEO.

Fábrica de Mosaicos

Fabricación de

ventriculo izquierdo y dete minados defectos congenitos.

minados defectos congénitos.

Se ha estudiado la frecuendo de de esta afección, y los resultados son diversos; así, Good afirma que en más del diez por clento de los cardiacos lo son por Cor pulmonar; otros autores bajan este tanto por clento al seis. Aumenta la frecuencia de este proceso en atmósferas en las que abunda el polvo, subiendo en estos casos la cilira hasta un cuarenta por ciento. En el clima donde vivimos podemos afirmar que más del diez por ciento de los cardiacos sutren Cor pulmonar.

Pasa al estudio de las causas,

Pasa al estudio de las causas, Pasa al estudio de las causas, afinmando que principalmente son dos: primera, todos aquellos procesos que crean disminución de oxigeno en los alveolos pul monares (hipoxia alveolar), con aumento de carbónico, y segunda, los procesos que originan reducción intensa del lecho vascular del pulmón.

pulmon.

Los procesos que determinan el Cor por el primer mecanismo originan Cor pulmonar tipo 14 La hipoxia origina espasmo de las arteriolas, y consecutivamente la hipertensión pulmonar, que es reversible cuando la ventilación pulmonar se normaliza, pero que al cabo de tiempo se hace irreversible. Puede ser generado por asma bronquial, enisema, insuficiencia respiratoria, por paresia o parálisis respiratoria, barbituricos, etc. Existe un reflejo arterioalveolar.

Aparte del Cor pulmonar ti-

ria, barbituricos, etc. Existe un reflejo arterioalveolar.

Aparte del Cor pulmonar tipo I, existe al tipo 2 motivado por procesos que originan redurccion del lecho vascular pulmonar por reducción del
calibre de los vasos arteriales
pulmonares, secundario a entermedades pulmonares, como,
por ejemplo, silicosis, escierodermia, o por diversas, formas
de tuberculosis.

Aparte, también se puede
producir por afecciones vasculares primitivas, como son las
microembolias, las que sueien
avolucionar si lienciosamiente
conduciendo al individuo al
Cor y a la muerte. Es caracteristico que este proceso se lo
caliza principalmente en los
organos albergados en pelvis
menor.

Las trombosis de finas ramas de la arteria pulmonar se
han considerado esenciales, solo en pocos casos se ha podido
demostrar la existencia de
tesiones causales.

Otras veces las lesiones de estas pequeñas artérias pulmonares se producen por otras enfermedades, no corrientes en nuestro cilma.

Muchas de estas afecciones originan hipoxemia, la cual por hiperventilación cuando las necesidades de oxigeno no son grandes, es decir, cuando el sujeto está en reposo.

En este tipo 2, además de haber hipertensión, hay hipoxemia.

La hipertensión y la hipoxemia actúan conjuntamente, sobrecargando el ventriculo derecho, "Sin hipertensión pulmonar no hay Cor". Pero la hipoxemia también determina sobrecarga del ventriculo derecho, la cual a su vez también determina la producción de de hipoglobulia, obteniendo una sangre más viscosa, aumentando la presión pulmonar.

No puede ser considerado Cor pulmonar la simple existencia de disnea o cianosis, así como tampoco la observación simplemente de la ingurgitación de venas yugulares, o hepatomegalia, pues se pueden producir por estasis de aflujo sin ser Cor pulmonar.

Nos fundamentamos en el diagnôstico en los signos de sobrecarga del ventriculo derecho, como refuerzo del sergundo tono pulmonar, la insuficiencia del tricúspide, con soplo sisólico, la dilatación de la arteria pulmonar que produce soplo diástolico pulmonar. Por los detos radiológicos y por los del electrocardiológicos y por los del electrocardiológicos y por los del electrocardiológicos, empleando también medicación, broncodilatadora, la infección por medio de anti-bióticos, empleando también medicación, broncodilatadora,

infección por medio de anti-bióticos, empleando también medicación broncodilatadora. En broncoestenosis asmoidea los contincestenoides y el ACTH, la flebotomia (sangria), que serán de 200 a 300 gra-mos, descargando el territorio de cava, La exigenoterapia, pero en forma con precaucto-nes. Los cardiotónicos. Diuré-ticos.

JOSE ANTONIO VELASCO

Gabardinas MORADILLO

Puede conseguirlas en CASA GRANDE, Tiene la exclusiva para Medina

Precios de Fábrica

de antaño

No hace falta remontarnos a tiempos lejanos de la anti-gua SARABIA, ni a la Me-dina de los Reyes Católicos, pues basta con fijar nuestra imaginación y sin esforzarnos al panorama retrospectivo de



apenas unas décadas de tiempo. Y no hay duda que los que hemos conocido, añoramos aquellos típicos mercados de aquel llamado DOMINGO GORDO DE NAVIDAD, en el cual toda la amplia y monumental Plaza Mayor era ocupada por los miles de "puestos" de toda clase de articulos para la Nochebuena. para la Nochebuena.

Espectáculo pintoresco cons Espectaculo pintoresco constituia el "marcajo" con tosca cal de los lugares y dignerasiones de cada puesto, que en los años de lluvia y nieve se empleaba el procedimiento indeleble de marcar las lineas divisorias con simple paja

En cuanto a la distribución, la parte baja del atrio de la Colegiata se reservaba a la venta de cereales, donde do-bles e interminables filas de carros en correcta formación, cual tropas disciplinadas, ex-ponían para las transacciones



el fruto dorado, riqueza de

Se instalaba en el centro el enmarañado laberinto de los "puestos" de golosinas y turron, la jauja de los niños, mazapanes y "cascajo", que nos trae al recuerdo los innumerosos sacos de nueces y avellanas, en los que, a modo

de un "rito" orienta, taba el martillo o m madera que incesan "cascaba" para dar a la mercancia.

"cascaba" para dar a "atria mercancia.

En la parte del "Pero" entre las verturas y irusa se instalaba el "gallinero" senor el orondo PAVO el orondo pavo el orondo pavo el orondo manjar, cuya ausendo hoy dia, por cuestiones commicas es casa como una portanación de tal flesta navendos "duros" se adquiras tu par! En los soportales de la cera de los zapateros comestas vientres abiertos el parior el pa



los grandes y pequeños, un-do a las alegres y chillorar voces de los vendedores, sen-do tal ambiente digno de se cantado en bellos romanos

Hoy dia el progreso ha ter-minado con esta romanto estampa; modernos y lujosa establecimientos expenden establecimientos expenden establecimientos expenden establecimientos con esmerada presentación, envases apropados, boisitas de celular, caltas llamativas más higere s se quiere, pero menos tipismo, menos colorido, menos sabor que en aquellos Mercados Navideños. Sin las huellas de recuerdos, contemplamos en su lugar un anchuroso espacio perfumado por jardines en donde generaciones de n ños, jóvenes y maduros se solazan mejor a la sembra de los árboles y a la vista de fragantes olores, ¡Que le/œ quedan los recuerdos de aquel Mercado de Navidad!

H NAVAS SAEZ

Mercería y Paquetería Medina

PADILLA, 30

Desea a su distinguida clientela un próspero Año Nuevo

Ofrece a su distinguida clientela su nuevo servicio de TINTORERIA, LIMPIEZA EN SECO, TEÑIDO EN TODOS LOS COLORES, PLI-SADOS DE FALDAS, LUTOS Y TRABAJOS URGENTES EN 48 HORAS

LIMPIEZA RAPIDA DE CUEROS

Panadería San Agustín ANGEL CUADRADO NIETO

> Especialidad en dulces ce y galletes finisimus.

San Agustin, 4 - Medine del Campo

LA VOZ DE ME DINA: Horas de oficina, de 4 a 8 de la tarde.-Teléfono 582.

TEATRO OLIMPIA Domingo, 27 diciembre 1959

A las 7,30 tarde y 10,30 noche

1.º IMAGENES

Dos preciosos cortometrajes en easimancolor 2.º SAMBA. N.º 6 y REACTORES

Marineros, mujeres, Hos... | Y carcajadast | Cuidado con su niña, Doña Concha, que ha llegado la escuadral

MARINEROS INO MIREIS A LAS CHICAS! (MAYORES)

A las 4 - tarde. ENTRAORDINARIA SESSON INFANTIL

Calle Valladolid, 22 Teléfono 380 MEDINA DEL CAMPO

Almacenes Herrero

(CESAR LOPEZ HERRERO)

Bovedillas - Piedra Artificial y

Ventanales de Hormigón

Tubos Centrifugados de Hormigón CENTRI - TUB

Depósito de VIGUETAS CASTILLA

y de Fibrocemento ROCALLA

Almacén de materiales de construcción

Usted también canturrearà «MARINAI, DONNE E GUAI», el alegre estribillo compuesto y cas-tado por Domenico Modugno, para esta divertidisima pelicula (ABBE LANE, la reina del Cha Cha, un «UPPERCUT» infanible de bellezal